

Deuda pública de España supera el 100 % del PIB



La Habana, 18 may (RHC) El Banco de España informó este miércoles que la deuda pública del país aumentó en marzo en 14 mil 31 millones de euros y se situó en un billón 95 mil 358 millones, superando por primera vez en un siglo el 100 % del Producto Interior Bruto (PIB).

El PIB español creció 0,8 % en el primer trimestre del año y en marzo el volumen global de la economía española sería de un billón 89 mil 839 millones de euros, por lo que el endeudamiento estaría ligeramente por encima del 100 por ciento, agregó la fuente.

Se trata de la primera vez, desde 1909, que el saldo negativo de las cuentas públicas supera el valor de la economía.

En otras palabras, el Estado debe ya más dinero que la riqueza generada por España, pues pese a que la economía sigue creciendo, lo hace a menor ritmo que los compromisos de pago, subrayó el diario El País.

La previsión del actual gobierno español en funciones es que el endeudamiento caiga al 98,5 por ciento del PIB este año, al 96,5 por ciento en 2017 y al 93,2 por ciento en 2018.

Según el ejecutivo, este volumen de compromisos se produjo por el elevado déficit heredado, los mecanismos de ayuda a las comunidades autónomas, la recapitalización del sector financiero y la contribución española a los programas de rescate de Irlanda, Portugal y Grecia.

La Comisión Europea alertó a España sobre sus altos niveles de deuda y desempleo, que amenazan el equilibrio a largo plazo de la senda de recuperación económica, al exponer al país a riesgos derivados de fluctuaciones de la confianza en el mercado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/93835-deuda-publica-de-espana-supera-el-100-del-pib>



Radio Habana Cuba